

*Date de dépôt : 19 octobre 2011*

## **Pétition**

### **Sentier des Saules : on continue !**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

Je, soussigné, demande aux autorités cantonales et municipales de poursuivre rapidement les travaux de réaménagement du Sentier des Saules et de sa berge.

Les nouveaux pontons et échelles, bancs et tables, ainsi que le nouveau gazon ont donné entière satisfaction à la population. Grâce à eux, elle s'est réappropriée les berges du Rhône en plus grand nombre, pour jouir de leurs qualités exceptionnelles en marge du quartier de la Jonction, très dense et très pauvre en espaces publics.

Le « Forum Pointe de la Jonction » soutient cette pétition, tout comme les associations qui le composent : l'Association des Habitant-e-s de la Jonction, Eco-Quartiers Genève, la Fédération des Artistes de Kugler et la Maison de Quartier de la Jonction.

N.B. 447 signatures  
*p.a. Association des  
Habitants-e-s de la Jonction  
pa. Maison de quartier de la  
Jonction  
Monsieur Mirko Weber  
Case postale 204  
1211 Genève 8*